



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kegiatan Jalan Santai dan Senam Meriahkan Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 Polres Sukabumi

**Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)**

Jun 28, 2024 - 11:15



*Kegiatan Jalan Santai dan Senam Meriahkan Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 Polres Sukabumi*

Polres Sukabumi - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polres Sukabumi mengadakan kegiatan jalan santai dan senam bersama pada Jumat pagi (28/6/2024) di Lapangan Apel Mapolres Sukabumi. Acara ini dipimpin

langsung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T.

Kegiatan dimulai dengan dibuka oleh Kapolres Sukabumi dengan pelepasan balon, dengan rute Mako Polres Sukabumi - Lapang Canghegar Palabuhanratu - Mako Polres Sukabumi. Setelah jalan santai, acara dilanjutkan dengan senam bersama serta hiburan dan pembagian doorprize.

"Kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk peringatan Hari Bhayangkara, tetapi juga sebagai ajang untuk mempererat sinergitas antara TNI-Polri dan Forkopimda Kabupaten Sukabumi," ujar Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro.

Acara ini dihadiri oleh berbagai perwakilan penting, termasuk Samsul Bahri yang mewakili Bupati Sukabumi, Usep Wawan dari Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, serta beberapa perwakilan dari TNI dan instansi lainnya. Selain itu, personil dari Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Yon Armed 13 Cikembang, Puslatpur Antralina, Sat Radar Cibalimbing Surade, Pos TNI AL Palabuhanratu, Brimob Kerangka Palabuhanratu, Sat Pol PP, Damkar, Basarnas, dan Bhayangkari Cabang Sukabumi turut berpartisipasi dalam acara ini.

Kapolres Sukabumi juga menekankan pentingnya menjaga kesehatan dan kebugaran melalui kegiatan semacam ini, sekaligus memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk meningkatkan kebersamaan dan koordinasi antara seluruh elemen masyarakat dan aparat keamanan," tambah AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro.